

私は こんな「出会い」がきっかけで やすらぎの里に勤めています！

kaigo
やまがた 認定 介護事業者

人事担当者が取材しました



令和4年採用(介護員)



人事担当者



私は、やすらぎの里に勤めるまでは、介護とは関係のない普通の企業に勤めていました。

ただ、祖父が入所している特別養護老人ホームに、度々お見舞いにいって、そこで働く職員の方の姿に感動し、介護の仕事に就きたいと思い、転職を決意。まずは、職業訓練で初任者研修を受けました。

Q：どんな『出会い』があって、やすらぎの里に応募してくれたのですか？

インターネットで色々な施設を見て、やすらぎの里に見学に来ました。その時の職員の方のはつらつとした働き方や、自分と同世代の職員の方が多かったので、安心して働けるのでは、と思い応募しました。



Q：実際に介護の仕事をしてみて「やりがい」を感じることや、今後の目標は？

初めは反応の無かった利用者さまに、毎日笑顔で声をかけるうちに、反応してもらえるようになった時「やりがい」を感じ、大切にしていきたいと思っています。目標は、介護福祉士を取得すること。職場の先輩にも働きながら資格を取得した方がおり、取得に向けて相談にのってもらっています。

Q：リフレッシュする為に、趣味や休日はどのように過ごしていますか？

職場の先輩が海釣りに連れて行ってきて、リフレッシュになっています。あと、趣味が写真で、動物をとることが好きです。動物園にいて色々な動物のベストショットが取れると、テンションが上がります。蔵王やすらぎの里にはアニマルセラピーがあり、自分も楽しみにしています。

